
お年寄りと
交流できます

病院の遠隔診療が
受けられます

高森町のナスやトマト
などを植えられます
管理人もいます

空き家をもっと
有効活用します

移住者と町民の交流で
町の活性化を図ります

10㎡の畑を
5 万円で
借りられます

お店・受診の
予約も簡単に
できます

■チャリンコレンジャー

■高森町にオーナー制度を作ろう
発表者：　高森中学校３年２組
　　　　　渡邉　望愛さん　　髙﨑　春那さん
　　　　　近藤　依吹さん
　農業を始めたいけれど土地が高くて買えないひとに、
農業オーナー制度をつくり、気軽に農業を始められるよ
うにしたい。

■町民パワー＋移住者パワー→活性化
発表者：　高森東学園義務教育学校９年
　　　　　岡本　泰成くん　　後藤　乃枝瑠さん
　　　　　白石　あかりさん　林　真那さん
　　　　　矢津田　豪也くん　　矢津田　未来さん
　地元民と移住者がコミュニケーションを深めたり、移住
希望者が移住体験できる場として、地元の人と移住してき
た人が一緒に経営する町の施設をつくりたい。

■TPC　高森ポイントクラブ
発表者：　高森中学校３年 2 組
　　　　　佐藤　朱音さん　　財津　七海さん
　　　　　松岡　啓悟くん
　たかもりポイントチャンネルならぬ「高森ポイントク
ラブ」を設置する。タブレット端末で病院やお店の予約
や商品の注文なども可能に！

町の暮らしをより豊かに快適に−

高森町子ども議会
　地域を学習の場として、地域の生活・文化・
産業などの学びを通して地域が抱える課題
などに向き合う「ふるさと学」。このふるさ
と学の一環として 10 月 29 日（月）、高森
町議会議場で子ども議会が行われました。
　大好きな我が町・高森の将来を見据え、
高森中学校３年生と高森東学園義務教育学
校９年生が一日議員となって、大人とは違っ
た柔軟な発想から生まれたユニークな意見
や提案を投げかけました。

お年寄りを
助けます発表者：　高森中学校３年１組

　　　　　佐藤　隆通くん　　小﨑　翔くん　　
　　　　　甲斐　彩菜さん
　車もなく、買い物が大変なお年寄りの買い物を自転車
で代行したり、話しかけたりすることで、ひとりで寂し
い思いをしているお年寄りに寄り添いたい。

　

子
ど
も
議
会
の
議
長
を
務
め
た

高
森
中
学
校
の
佐
伯
迅
規
く
ん
は

議
会
の
最
後
に
、

「
緊
張
は
し
ま
し
た
が
と
て
も
い

い
経
験
に
な
り
ま
し
た
。
こ
の
経

験
を
必
ず
こ
れ
か
ら
の
生
活
に
活

か
し
て
い
き
た
い
と
思
い
ま
す
」

と
述
べ
ま
し
た
。

　

こ
の
日
、
議
長
役
を
佐
伯
く
ん

に
バ
ト
ン
タ
ッ
チ
し
た
田
上
議
長

は
、
総
評
と
し
て
、

「
高
森
町
が
現
状
抱
え
て
い
る
課

題
を
突
い
た
提
案
で
あ
り
、
皆
よ

く
調
査
さ
れ
て
い
た
と
思
う
。
課

題
に
対
し
、
前
向
き
な
提
案
が
多

か
っ
た
。
何
年
か
経
っ
て
、
今
日

を
思
い
出
し
自
分
た
ち
の
提
案
が

ど
の
よ
う
に
、
地
域
・
町
づ
く
り

に
活
か
さ
れ
た
の
か
を
確
認
し
て

も
ら
い
た
い
」
と
ま
と
め
ま
し
た
。

　　

ふ
る
さ
と
学
の
総
ま
と
め
に
と

ど
ま
ら
ず
、
訴
求
力
の
高
い
伝
え

方
、
情
報
収
集
・
情
報
活
用
か
ら

問
題
解
決
能
力
を
醸
成
す
る
目
的

で
行
わ
れ
た
子
ど
も
議
会
。

　

主
体
性
を
持
ち
、
将
来
を
担
う

子
ど
も
達
の
高
森
町
民
と
し
て
の

意
識
を
育
む
取
組
で
す
。
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